

## 一年間の成果を次年度に生かす！



3月に入り冬の季節も終わりを告げ、生命がいっせいに目覚める春の息吹を感じさせる季節になってきました。振り返れば、日常生活や学校の教育活動においても何かと制約を受け、新型コロナウイルスの未知との遭遇に翻弄された一年間でした。しかし、そのような中でも、保護者や地域の皆さんの支援を受け、児童の皆さんは自分のやるべきことを一生懸命に取り組みました。この学校だよりのタイトル「くれっしえんど（クレッシェンド）」は「だんだん大きく」という意味

の音楽用語で、「児童の皆さんが何事にも真剣にがんばり、すくすくと健全に大きくなつてほしい」という願いを込めてつけましたが、授業や行事を通して体も頭も心も豊かに成長しました。がんばっている人はたくさんいます。そのがんばった成果は次の学年にも十分に生かして、さらにクレッシェンドして伸ばしていきましょう！各個人が自分のことを振り返り、がんばっている人をよく見習って、自分のことを見直していきましょう。何でも自分から、自主的に行なうことが肝心です。



✿ 1年生✿ 入学時は不安がたくさんありました。先生の話をよく聞いて、あいさつが元気よくでき、掃除がうまくできるようになりました。お友達もたくさん増えました。これから入学する新入生のお手本となるようにお迎え準備もバッチリがんばってね！

✿ 2年生✿ 1年間の成長はとても大きいと感じました。すべての活動にやる気満々で自分から元気よく取り組みました。1年生の1年先輩としての行動にも拍手を送ります。3年生もその調子で、自らよく考えて何事も最後まであきらめずにがんばりましょう！

✿ 3年生✿ ひとクラスの人数が一番多い学年ですが、その分一人一人が素直に先生の指導を受け、話もよく聞いて、いろんなことが自分でできるようになりました。宿題は全員がきちんとできるようになったこと、みんなで協力することもできるようになりました。

✿ 4年生✿ 「生き物さがし」や「水辺の教室」など、興味津々で生き物採取や観察、実験や調査をしていた姿が印象的です。グループでまとまって学習が楽しくできていてこれからの成長がとても楽しみです。4月からは高学年の仲間入り。期待しています！

✿ 5年生✿ 学習や行事など、6年生に負けないぐらいの力を發揮し、落ち着いて何事にも熱心に取り組んでいました。6年生が巣立った後、この春からはいよいよ皆さんが最高学年になります。自分で善悪を判断し、考えて行動できる1年間にしていきましょう。

✿ 6年生✿ コロナ禍で中止になった行事もありましたが、実施できた行事にはみんなの思いが結集し、最高学年としての自覚と誇りを感じました。運動会での団体演技は感動的でした。1年生の面倒も本当によく見てくれましたね。ありがとう！

## プログラミング学習\*\*\*\*\*

今年度から本格実施されているプログラミング学習は、外部講師の方による授業がペッパー君とともに楽しく進められています。一人一台タブレット端末も導入され、徐々に環境整備も行われています。



## 3/19(金) 卒業式に向けて\*\*\*\*\*

そろそろカウントダウンが始まりました。3月19日には6年間での学びの集大成である卒業式が行われます。礼儀や態度、言葉や歌声などに、これまでお世話になった人々への感謝の心とともに、これから旅立つ未来への決意を堂々と表しましょう。そして、川辺小学校で成長した勇姿をしっかりと保護者の皆さんに見てもらいましょう。

